

Compagnon, ami, chercheur de lumière et pourfendeur de baudruches,
notre frère de cœur

Pierre CRETOL

Tailleur, animateur, comédien, artisan du cuir...

a déposé les armes vendredi 28 octobre 2011.

Chantal **Crettol-Rouge** et Georges **Perrin**, à Lausanne;
France-Marie et Richard **Haeger** en Californie;
comme tous ceux qui l'ont aimé
sont dans la peine.

La cérémonie d'adieux aura lieu en la chapelle B du centre funéraire de
Montoie à Lausanne, vendredi 4 novembre à 15 heures.
Honneurs à 15 h 45

Pierre repose au centre funéraire de Montoie, 1007 Lausanne.
Domicile de la famille: Chantal Crettol-Rouge, Marc-Dufour 5,
1007 **Lausanne.**

Si vous souhaitez marquer votre compassion, nous vous proposons de
penser à Médecins sans frontières <http://www.msf.ch>
Compte postal: 12-100-2.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.